

# *Le coordinateur de Puentes de Amor parle sur Cuba avec une élue démocrate du Congrès*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 6 août, (RHC)- Carlos Lazo, coordinateur du projet Puentes de Amor  
Carlos Lazo a abordé l'impact du blocus et la nécessité de lever les sanctions  
Au cours de la réunion, qui s'est déroulée à Seattle, les membres de Ponts d'A

S'adressant à Prensa Latina, Lazo a déclaré que la rencontre avec la députée é  
«Nous continuons d'avancer dans la lutte pour lever les sanctions qui étouffent

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266325-le-coordonateur-de-puentes-de-amor-parle-sur-cuba-avec-une-elue-democrate-du-congres>



**Radio Habana Cuba**